

DEPORTES | Aventura

Priego acogerá una carrera de montaña con subida vertical al techo de la provincia

Una prueba dura y exigente, con un recorrido de 22 kilómetros y un desnivel positivo de 1.100 metros

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 7 de noviembre de 2012 - 20:43



Priego se convertirá el próximo domingo, 18 de noviembre, en referencia obligada para los atletas y aficionados a las carreras de montaña, con motivo de la celebración de la primera subida vertical al pico Tiñosa.

Con un recorrido espectacular, que discurrirá por caminos y senderos de la comarca hasta alcanzar el punto más alto de la provincia con sus 1.567 metros de altitud, la prueba ha sido presentada esta mañana por José María Espinar, integrante de la empresa Subbética Natural, organizadora del evento, así como por el

concejal de Deportes del Consistorio prieguense, Juan Ramón Valdivia, que ha destacado lo positivo de la iniciativa a la vez que aprovechó la ocasión para animar al público a presenciar una prueba en la que se dan la mano deporte y naturaleza.

Por su parte José María Espinar, destacó el alto número de inscripciones con las que ya cuenta esta primera subida vertical al pico Tiñosa, superándose ya el centenar de atletas, entre los que se encuentran Iván Ortiz, actual campeón de España de carreras de montaña, o Zait Alet, uno de los mejores atletas de montaña, lo que según Espinar da una idea del nivel de la prueba.

Una prueba dura y exigente, con un recorrido de 22 kilómetros y un desnivel positivo de 1.100 metros, que llevará a los participantes desde la Fuente del Rey, donde se ubicará la salida y la meta, hasta el vértice geodésico de La Tiñosa, trayecto que como indicaba Espinar, “se completará en menos de dos horas por un buen número de atletas, lo que puede dar una idea del nivel de la prueba”.

Igualmente, José María Espinar recordaba que la de Priego, será la tercera prueba de un circuito de carreras de montaña que su empresa viene organizando desde septiembre, y en las que el éxito de participación ha sido destacable.

Por otra parte, Espinar recordaba que la prueba también está abierta a senderistas, con un recorrido que se iniciará en La Navasequilla, desde donde harán un recorrido de unos 10 kilómetros.

Finalmente Espinar aprovechó la ocasión para agradecer la colaboración de las distintas firmas comerciales e instituciones que apoyan el evento y de manera especial al Club de Montaña Horconera, cuyos integrantes, debido a las particularidades orográficas por las que discurrirá la prueba, se encargarán de la evacuación de cualquier posible herido.

